"Südtirol Privat" weiter im Aufwind

Bozen – Entgegen derzeitiger Wirtschaftsprognosen verzeichnen die Mitglieder der Vermarktungsgruppe "Südtirol privat – einfach herzlich" vom Verband der Privatvermieter Südtirols einen durchaus positiven Trend, heißt es in einer Aussendung. Seit Jahresbeginn herrsche rege Nachfrage für die rund 180 Betriebe in allen Bezirken des Landes. Sowohl die neue Homepage

(www.suedtirolprivat.com) als auch die Kataloganfragen hätten im Vergleich zum vergangenen Jahr erheblich zugenommen. "Vor allem der deutsche Markt ist interessierter denn je zu vor", heißt es weiter. Grundlagen des Erfolgs seien das Preis-Leistungsverhältnis und die Möglichkeit Südtiroler Kultur und Menschen in authentischer Form zu erleben.